

## Le Mini Bolide San Milardère a fait son maximum

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 04 Novembre 2014 09:30 -

---

Ce week-end, samedi 1 et dimanche 2 novembre, se déroulait la deuxième manche du Trophée des bouchons, à la halle des sports à Saint-Médard.

« C'est notre première course au sein de ce trophée et en l'espace d'un mois, nous avons dû organiser cette manifestation suite au désistement d'un club. C'était quelque part un challenge pour nous », souligne Eric Chenaille, président de MBSN42, Mini Bolide San Milardère 42. « Et challenge réussi, réplique Christophe Desvignes, président de Mably Mini Bolide ». Le Club de Saint-Médard fera partie désormais des clubs organisateurs du trophée. A la question pourquoi trophée des bouchons ? Christophe nous expliquera que l'idée est née à Lyon. « Au départ, nous étions peu connus, on se retrouvait dans les restaurants lyonnais. C'est un trophée familial où une bande d'amis aiment à se retrouver pour rouler ensemble ».

Ainsi, ce week-end, 46 pilotes se sont affrontés sur une piste en tapissons de 80 m<sup>2</sup>. Sans bruit, sans pollution et avec beaucoup de concentration, de dextérité et de patience de la part des pilotes, ce fût de belles démonstrations de courses de mini bolides, bravo à tous.

Retrouvez plus d'infos sur le site <http://www.mbsm42.sitew.com>

## Le Mini Bolide San Milardère a fait son maximum

Écrit par DA FONTE VALERIE  
Mardi, 04 Novembre 2014 09:30 -

---



Mardi, 04 novembre 2014 à 09:30 - Le Mini Bolide de Grandpays a gagné à Mont-d'Or, Saint-Médard, Mâcon, Dijon et